
Protokoll 

zur erweiterten Vorstandssitzung 

am Dienstag, 21.3.2023 um 18.00 Uhr in der HLBLA St. Florian  

 

14 Elternvertreter:innen anwesend:  

Kurt Kurzbauer, Sabine Kepplinger, Walter Gussner, Johann Lackner, Iris Schrattbauer, Walter Silber, 

Michael Hiesmayr, Reinhard Schützenhöfer, Regina Prankl, Josef Aigner, Ida Hammerschmied, Karin 

Metz, Gerhard Schobersberger, Karl Falthansl-Scheinecker. 

7 Personen entschuldigt: Bettina Buschmüller, Rupert Mayr-Mauhart, Hans Lughammer, Klaus 

Oberndorfer, Regina Huber, Reinhard Schmid, Sarah Oberzaucher 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Alle Mitglieder des erweiterten Vorstandes wurden geladen.  

Davon sind mehr als die Hälfte jedenfalls anwesend. Damit ist die Beschlussfähigkeit gegeben.  

Obmann-Stv. Walter Silber führt durch die Sitzung, da Hans Lughammer verhindert ist. 

 

2. Beschlussfassung über das letzte Sitzungsprotokoll 

• Einstimmige Beschlussfassung 

 

3. Bericht der Direktion 

• Dir. Hubert Fachberger ist nach seinem langen Krankenstand den zweiten Tag wieder in der 

Schule. Er bedankt sich bei Frau Müllner für die gute Vertretung in dieser herausfordernden 

Zeit. 

• Anmeldezahlen 56 (bei 76 Schnupperschülern) - es werden im Schuljahr 2023/24 wieder 

zwei kleinere erste Klassen 

Aktuell: 248 Schüler:innen 

 

4. Bericht der Internatsleitung Magdalena Müllner 

• Während der Vertretung von Hr. Direktor übernahmen Fr. Huber und Hr. Pöschl die 

Internatsleitung 

Admin-Tätigkeiten machte Hr. Hohensinner, Klimathemen machte Fr. Thaller 

Gute Unterstützung durch Kollegenschaft wurde hervorgehoben! 

Die größten Herausforderungen waren auf digitaler Ebene (Zugänge, Einschulungen, …) – 

Struktur fehlt  – Ziel: Es muss Teams geben, die Vertretungen machen können. 

• Internat 

- Das Internat ist mit momentanem Stand für das kommende Jahr mit 20 Schülern überbelegt, da 

auch die Schüler der oberen Jahrgänge oftmals im Internat bleiben 

Bitte an die Schüler (vor allem der kommenden 4. Jahrgänge), zu pendeln, oder sich eine 

Wohnung zu suchen. 

- Tanzkurs Herbst 2023 

Dr. Walter Gussner hat aktuell noch keine Angebote bekommen 



- Die Elmbergerinnen haben den 1. Jg. zum Frühlingsfest am 12.4.23 eingeladen, eine 

Gegeneinladung wird folgen 

- Teeküche war in Betrieb – leider fehlt immer wieder Geschirr – nach Ostern wird wieder 

versucht, aufzusperren. Die Möglichkeit, zu kochen, wird sehr geschätzt.  

- Für das 3. OG ist ein Wutzeltisch bestellt 

- Frau Müllner überlegt, die Internatsleitung im Herbst ev. abzugeben. 

- Die neue Sekretärin ist eine „Perle“! 

- Internatssanierung soll im Sommer 2024 gestartet werden – 3 Bauetappen – 5,7 Mio. € Budget 

- Anfrage Hr. Wahl – Agritechnika/Eurotier für 4. Jg. – Privatanreise versus Gemeinschaftsbusse: 

Ja, es soll gefahren werden, ist Schulveranstaltung, rechtzeitig organisieren, damit nicht einzelne 

Schüler vorher Extrafahrten ins Auge fassen – größeren Bus organisieren! 

 

5. Bericht der Kassierin Ida Hammerschmid 

Kontostand Elternvereinskonto zZ ca. 18.500 

SGA-Schulfestkonto ca. 11.000 ,- - kurze Besprechung zu Überweisung für „Books for trees“ – 

wird von Fr. Hammerschmid mit Frau Ganglbauer geklärt 

 

6. Anträge für Unterstützungen aus Elternvereinskonto: 

a. Karin Metz stellt Antrag für die Unterstützung der 4. Jg. für den gemeinsamen Ankauf 

von Hemden mit Stickerei für Maibaumfest – Beschluss per Handzeichen: Übernahme 

von 50% der Kosten (wie die Jahre zuvor) einstimmig angenommen. 

b. Josef Aigner stellt Antrag für Unterstützung des Sportfestes für 300,- für Preise für 

Siegerklassen: Beschluss per Handzeichen: einstimmig angenommen. 

c. Hr. Freinschlag bittet um Unterstützung in Form der Kostenübernahme für Spraydosen 

für Grafitti-Aktion in letzter Schulwoche ca. 150,- Beschluss per Handzeichen: einstimmig 

angenommen. 

Alle Anträge werden einstimmig angenommen und beschlossen. 

 

7. Generalversammlung - Maibaumfest – 27.4.2023 

• Beginn der GV um 15.30 Uhr 

• Anschließend Maibaumfest der 4. Jg. 

• Alle Eltern werden über das Sekretariat eingeladen 

• Elternverein ist Veranstalter, damit auch alkohol. Getränke mitausgeschenkt werden 

dürfen (über 16 Jahre!) 

• Sollte ein Gewinn überbleiben wird dieser zur Hälfte den 4. Jg. und zur anderen Hälfte 

ans Schulfestkonto aufgeteilt (vorausgesetzt es gibt keine negativen Zwischenfälle 

seitens der Schüler) 

• Es wird eine Maibaumversicherung abgeschlossen. Beschluss per Handzeichen: 

einstimmig angenommen. 

• Organisatorisch ist alles im Laufen – bei der Konferenz wurde darüber gesprochen – die 

Schüler haben erste Komiteesitzung am 22.3., Hr. Luger hat eine gute Vorbereitung 

eingebracht und die Lehrer und Schüler eingeteilt, die Klassenelternvertreter Aigner, 

Hammerschmied und Metz unterstützen bei der Arbeitskräfteorganisation und den 

Mehlspeisen 

• Green-Event klären Schüler mit Peers ab 

 

  



8. Vorbereitung Wahlvorschlag für Generalversammlung 

Obmann Hans Lughammer legt seine Funktion wegen Ausscheidens seines Sohnes aus der 

Schule mit Wirksamkeit der Generalversammlung am 27.4.2023 zurück. 

Wahlvorschläge werden diskutiert. 

Ergebnis:  Obfrau: Karin Metz 

1. Stv.: Walter Silber 

2. Stv.: Kurt Kurzbauer 

3. Stv.: Reinhard Schmid 

Schriftführerin: Bettina Buschmüller 

Schriftführerin-Stv.: Sabine Kepplinger 

Kassierin : Ida Hammerschmied 

Kassier-Stv.: Josef Aigner 

Mitgliedervertreter: Walter Gussner und Reinhard Schützenhofer 

Kassaprüferinnen: Iris Schrattbauer und Regina Prankl 

Den ausscheidenden Funktionären wird bei der Generalversammlung mit einer kleinen 

Aufmerksamkeit gedankt. Die Kosten trägt der Verein: Beschluss per Handzeichen: einstimmig 

angenommen. 

9. Klassenkassaprüfungen 

Es gibt bereits einen Leitfaden für die Klassenkassaprüfung für alle Jahrgänge, die 

Klassenvorstände haben diesen und sind verantworltlich. 

Einige Klassen fehlen noch, werden aber nachgereicht 

Regina Prankl sammelt die Bestätigungen bis zur Generalversammlung. 

 

10. Allfälliges 

• Thema: immer wieder fallen Unterrichtsstunden aus und werden nicht 

suppliert – ist nicht zufriedenstellend. 

• Thema: Mistkübel am Parkplatz wird diskutiert. 

 

ENDE : 20.40 Uhr, Protokoll: Karin Metz 


